



Edna Díaz Acevedo se reunió con trabajadores y trabajadoras del Colegio de Bachilleres de Michoacán

La diputada federal del PRD, Edna Díaz Acevedo se reunió con trabajadores y trabajadoras del Colegio de Bachilleres de Michoacán.

La legisladora federal se reunió con representantes del sindicato independiente del Colegio de Bachilleres para escuchar la problemática que vive actualmente la dependencia, luego la legisladora se reunió con más de 2 mil trabajadores de la educación.

Edna Díaz hizo un llamado al Gobierno de México para que cumpla los compromisos con Michoacán en materia educativa, de igual forma, hizo un llamado al gobierno de Michoacán para que resuelva la problemática que vive el Colegio de Bachilleres, ya que, se afecta a más de 40 mil estudiantes del subsistema de educación.

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105513/titulo,Edna%20D%C3%ADaz%20Acevedo%20se%20reuni%C3%B3%20con%20trabajadores%20y%20trabajadoras%20del%20Colegio%20de%20Bachi lleres%20de%20Michoac%C3%A1n/